

- De Sociedad -

Santoral

Junio 17. Martes.—Santos Manuel, Sabel, Ismael, Gundulfo, Acito, Hispacio e Himerio. El sol sale á las 5'31 y se pone á las 8'52. Hoy luna llena en Sagitario, á las 5'41.

Viales

Han llegado á ésta, procedentes de Salies de Madrid, don Ramón Ascencio, cónsul en porada, las distinguidas señoritas Mariachio Delaunet y Pilar Urdampilleta, hijos de nuestros queridos amigos señores Delaunet y Urdampilleta.

—Llegó de Burdeos con dirección á Asturias, nuestro distinguido amigo don Vicente Larramendi.

—Marcharon á Biarritz don Julio Lavín y su esposa.

—Para Pamplona, don Francisco Castelló. —Don Emilio Pujols y distinguida señora regresaron á Bilbao.

—De Santander llegaron don Fernando de la Cuesta y bellísimas hijas.

—Procedentes de Bilbao y de paso para Madrid, llegaron don Ivo del Cacho y señora.

—De Méjico y para recorrer diversas capitales españolas, vinieron don Felipe de la Piedra y aristocrática señora.

DENTISTA :: MOLINA :: Plaza Guipúzcoa, 2, 1º

—De paso para Burdeos llegaron de Madrid don Luis Arreitia y señora.

—Regresaron á Bilbao, después de breve estancia en diversas poblaciones de Francia, don Anselmo Goma y distinguida esposa.

—Anoche marchó á París el marqués de Rada.

—A Bilbao regresó el doctor don José María de Somonte.

—De la capital de Francia vino Mr. Blénaime R. et Droz.

—Llegó de Madrid Mme. C. Stewart Stery, quien va á París.

—De Burgos y con igual dirección se encuentran en esta Mrs. E. Sohanhatar.

—Mr. Casl Kramer y distinguida familia, vinieron de Madrid.

—Don Miguel Raido Rousa, de Pamplona.

—Vinieron de Barcelona los señores de Roaefort.

—De Oviedo llegó el abogado don Alfredo Fernández Figaredo y familia.

Después de corta estancia en San Sebastián anoche regresaron á Madrid el duque de Tovar y su hijo el marqués de Gauna.

—Llegó de Madrid don Mateo Muñoz.

—El ingeniero don V. Oscar Astudillo y familia vinieron de París.

—Llegó de Madrid con objeto de pasar varios días, el ingeniero don Manuel Alonso Zabala.

—La respetable señora doña Soledad Fernández, vino de la corte.

—Don Joaquín Castañeira y señora llegaron de Madrid.

—De San Juan de Luz vinieron el conocido agente de Bolsa don G. de Evarus y señora.

—De Bilbao llegaron don José García Barragán, don Pascual Onandia y don Toribio Molina.

—De Madrid, vinieron doña Leonor Haro, acaudalada propietaria, y don Mariano de Rivas.

DIENTES COMO PERLAS

SANOLAN

—Para sus posesiones de Valladolid y con objeto de pasar una temporada, saldrán hoy en automóvil nuestro apreciable amigo el acreditado propietario del Hotel Bayonais, don Manuel González y distinguida familia.

—Mr. Bellaire, llegó de París.

—De Bilbao y para París, pasaron ayer don Genaro Echeverría y aristocrática señora.

—Para la corte marchó anoche don Leandro Cuervas de la Lastra.

—Vino de Santander don Emilio Yanguas.

—De París y Vichy, en donde han pasado una corta temporada, regresaron á San Sebastián nuestros distinguidos amigos el cónsul de Bolivia don Juan Herrera Dávila y su aristocrática señora.

—Pasaron el domingo entre nosotros las bellas y distinguidas señoritas María Luisa y Elvira de Iturrino, hijas del notable pintor bilbaíno don Ignacio, particular y estimado amigo nuestro, que se halla actualmente en Niza aquejado de una leve dolencia. Las señoritas de Iturrino continuaron ayer su viaje con dirección á la ciudad francesa del Mediterráneo.

—De su viaje á París regresó nuestro respetable y querido amigo el ilustre doctor don Francisco R. del Castillo, con su distinguida señora y hijos don Francisco y don José Antonio.

—Ha llegado á Cestona el ex ministro don Amalio Jimeno, acompañado de su esposa.

Mezcilla

Natalicio.—Ha dado á luz con toda felicidad una hermosa niña, la señora de Lafarga ("née" Carmen Peyrona).

Tanto la madre como la recién nacida se hallan en perfecto estado de salud, de lo cual nos alegramos sinceramente.

Felicitamos á los venturosos padres.

Hotel Central

Expende en su "American-Bar" su exquisita pastelería y repostería, así como los "cock-tails" preparados con las bebidas más acreditadas nacionales y extranjeras.

Letras de luto

Avis de décès

Monsieur et Madame Raoul Posso,

Monsieur Manuel Posso, Madame

Vve Albert Léry-Posso

et sa fille; ont la douleur de faire part á leurs amis et connaissances de la perte cruelle qu'ils viennent d'éprouver en la personne de

Monsieur Edmond Posso

leur père et grand père décédé á Saint-Sébastien dans sa 71 ème. année.

Les obsèques auront lieu á Bayonne le mercredi 18 courant á 3 heures de l'après midi.

On se reunira 31 Rue Maubée.

Domicilio, Villa Rosá, Calle Matía.—San Sebastián.

—En Elizondo falleció el día 11 del corriente la bondadosa señora doña María Urbina y Ortiz después de confortar su alma con la recepción de los Santos Sacramentos y la Bendición Papal.

La muerte de la respetable anciana ha sido muy sentida en dicha villa, donde disfrutaba la finada generales simpatías.

—El domingo pasado dejó de existir en Zarauz el señor don Francisco Ostolaza y Echave, caballero de la Real Orden de Isabel la Católica, condecorado con otras cruces y medallas meritorias y honorables.

—Ha sido muy sentido en San Sebastián la muerte de la virtuosa religiosa salesa hermana María Teresa Manuela Barcázilegui y Martín de Villarragut (q. e. p. d.), que entregó su alma á Dios en el Monasterio de Nuestra Señora de la Visitación de Orthez (Francia), después de confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, habiendo dedicado á su eterno descanso piadosas oraciones las numerosas relaciones sociales con que aquí cuenta la distinguida y respetable familia de la ejemplar religiosa.

—El pasado domingo, á las nueve de la mañana, se verificó la conducción al cementerio de Polloe del cadáver del señor don Ventura Anasagasti y Lézamiz, y ayer, á la misma hora, tuvo lugar el funeral por su alma, en la parroquia de Santa María, habiendo asistido á ambos actos numerosa concurrencia de deudos y amigos.

De sol a sol Gran Casino

AL VUELO

Ha transcurrido el día festivo sin aliciente y sin novedad alguna. Un hermoso día, que fué bien aprovechado para pasear todo el mundo, lo mismo los que pueden libremente solazarse en cualquier hora con la contemplación del mar y de la campiña, que los que habitualmente tienen que sujetarse al cumplimiento de sus deberes y obligaciones.

La Concha y el Paseo Nuevo se vieron concurridísimos durante las últimas horas de la tarde, y el Boulevard, donde se celebró el concierto por la Banda municipal, no hay para qué decir.

En el campo de Atocha no podía faltar el consabido partido de fútbol, a cargo de los reservas, pues los de primera línea se hallan ahora en su lugar de descanso.

En el Victoria Eugenia se despidieron los números de "variétés" que venían actuando, tributándoles el público grandes aplausos al terminar cada cual su respectivo trabajo.

Cines y báiles estuvieron concurridísimos y todos los espectáculos se desarrollaron en medio del mayor orden y sin incidente de ningún género.

Por la noche, las libaciones extraordinarias dieron origen a algunas "bronquitis" de menor cuantía, y pasamos al lunes sin contratiempos mayores.

El primer día de la semana se ha inaugurado también con un tiempo hermoso, que ha aprovechado bastante gente para bañarse. Como en la playa ya se hallan colocadas las casetas, y el día invitaba a ello, fueron muchos los que durante la mañana hicieron las primeras inmersiones en las aguas saladas y tranquilas de nuestra bahía, que, dicho sea de pasada, estaba hermosísima.

La Diputación se ha reunido, tratando asuntos de importancia. La Cámara de la Propiedad también ha tomado acuerdos en defensa de sus intereses, y el Comité de la Unión Patriótica no ha querido ser menos, y ha celebrado su reunión para fijar la naturaleza del naciente partido.

A los actos del domingo hay que añadir la fiesta de los riojanos en honor de su Patrono; la brillante fiesta escolar de San Bernardo y el paso de dos aeroplanos sobre nuestra ciudad.

La vista del proceso contra los generales Berenguer y Navarro despertó gran interés y curiosidad, y la presentación hoy en las Cámaras del nuevo Gobierno trajo, con ella, la nota de la victoria.

Y nada más, por hoy.

ASORDEP.

—Los funerales celebrados ayer, á las diez de la mañana, en la parroquia de San Ignacio, en sufragio del alma del infeliz industrial linternero don José María Martínez y Molina, estuvieron concurridísimos de familiares y amigos del finado.

—Ayer por la mañana se celebraron varias misas en distintas iglesias de esta capital y en las de Pasajes de San Pedro y Escoriaza, por cumplirse el primer aniversario del fallecimiento del señor don Eugenio Insausti y Solano, acudiendo á ellas muchos fieles, que dedicaron al alma del finado piadosas plegarias.

A todas las apreciables familias afectadas por estos lutos, les renovamos nuestro sentido pésame.

CINEMATOGRAFO

En los dos últimos días se celebraron en la sala de fiestas del Gran Casino las acostumbradas sesiones de cinematógrafo artístico, siempre á base de películas escogidísimas, que fueron del completo agrado de los concurrentes á la sala.

El domingo hubo, en primer lugar, una película en dos partes, que lleva por título «La huelga de los gitanos», deliciosa película de comedia que hizo pasar un divertido rato á los espectadores.

A continuación se pasó por la pantalla, en estreno, la preciosa película francesa titulada «Los gorriones de París», en cuatro partes, y en cuya interpretación interviene la gran actriz francesa Regine Bouet.

Es una película que hace ya algún tiempo se estrenó en un teatro donostiarra, y que obtuvo en tal ocasión un éxito resonante, rotundo y definitivo.

La Dirección del Gran Casino, no queriendo privar al público que concurre habitualmente á la sala de fiestas, contrató la película, que el domingo se proyectó.

«Los gorriones de París» es una comedia dramática francesa, plena de ternura en sus principales personajes, aunque en otros se pongan de manifiesto las inevitables malas pasiones.

Está inspirada en la vida triste de los píjuelos de París, de los mozaibetes heredados de la fortuna, en los que tantas voces, como en la película de referencia, se encierra tanta nobleza y tanta ternura.

Desarrollada de un modo magistral y esmeradamente confeccionada, halló en el público una acogida favorable, obteniendo un éxito unánime. Se tributaron grandes elogios á la labor que en su papel de protagonista lleva á cabo la gran actriz Regine Bouet.

Ayer estaba constituido el programa por una película, cuyas referencias la reputaban como una joya cinematográfica.

Se titula la película en cuestión «La tragedia de Frou-Frou», en cinco largas partes.

La opinión del público del Casino estuvo concorde en cuanto á la película se refiere con la fama de que venía precedida, porque, en efecto, «La tragedia de Frou-Frou» es una producción magistral, de gran interés y emoción.

EL TE DANZANTE

Como todos los demás, se celebraron los dos últimos días los té danzantes de las cinco de la tarde.

Ayer, lunes y el domingo, estuvieron los salones del restaurante muy animados por una concurrencia distinguidísima.

Automóvil

Marca OWERLAND, semi-nuevo, se vende en inmejorables condiciones.

Razón: en esta Administración.

F. Loidi Zuláica

ESEPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA PIEL Y SECRETAS

Consulta de diez á una y de cuatro á siete ALAMEDA, 6, primero

LA SEÑORA

D.ª MARÍA URBINA Y ORTIZ

falleció el día 11 del corriente

a los 65 años de edad

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD

..... R. I. P.

Su desconsolado esposo, don Pedro María Albaitero; hermanos, sobrinos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos encender su alma á Dios y se sirvan asistir á los funerales que se celebrarán en la iglesia parroquial de este pueblo el día de mañana, MIERCOLES, 18, por lo que quedarán eternamente agradecidos.

Elizondo, 17 de Junio de 1924.